



Ministro de Minas y Energía hoy en Popayán

18 OCTUBRE, 2024 LEAVE A COMMENT



El Ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho Morales y varios de los principales directivos de Ecopetrol son esperados hoy en Popayán, con el objeto de participar en el conversatorio: Cómo está el Cauca y el suroccidente en energía renovable? Y somos potencia energética? Este evento académico se hará desde las 9 de la mañana de hoy viernes, en el auditorio empresarial de la cámara de comercio del Cauca y busca tener herramientas para la generación de energía en un departamento con grandes posibilidades. Se harán dos conversatorios, en el primero interviene el ministro de minas, y el presidente de la junta directiva de Ecopetrol, Guillermo Garcia Realpe, el presidente de Cenit, Alexander Cadena Montezuma y Luis Felipe Rivera García, vicepresidente de ciencia, tecnología e innovación de Ecopetrol. En el segundo estarán como invitados: Gabriel Jaime Rico Betancuorth y Felipe González también de Ecopetrol, así como José Torre, Nelson Mauricio Rey y Jhon Edwar Rojas Muñoz. Ambos foros serán moderados por la presidenta ejecutiva de la cámara de comercio del Cauca, Ana Fernanda Muñoz Otoy.

← Ejército denuncia instrumentalización de menores por las disidencias de las farsas
Gobiernos trabajan acciones de inversión social por la paz de Argelia →

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *
Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web



Search ...



PAUTE AQUÍ
VENTAS@REDSONORARADIO.COM
558 9000

¿Si el cliente ya pagó su factura pero todavía no llega el dinero?
Factura dinero?
Si el cliente pagó su factura pero todavía no llega el dinero, puede solicitar un reembolso por incumplimiento. El cliente debe proporcionar evidencia de pago a través de nuestros canales de atención y en caso de salir exitoso se le añadirá un saldo a favor por el valor correspondiente a su recompra en su próxima factura.

FACEBOOK

Radio 1040 AM Popayán
9.833 seguidores
RADIO 1040
Seguir página POPAYÁN Compartir

Radio 1040 AM Popayán el jueves
Acalde Juan Carlos Muñoz lidera Asamblea General en Los Sauces
El alcalde de Popayán, Juan Carlos Muñoz, junto a su equipo de gobierno, participó en la Asamblea General de habitantes del barrio Los Sauces. Durante el encuentro, los asistentes expusieron sus inquietudes y presentaron propuestas con el objetivo de mejorar la calidad de vida de la comunidad.
Este espacio de diálogo permitió a los líderes locales escuchar las necesidades de los residentes y llegar a acuerdos que buscan garantizar el

CATEGORÍAS

- Cauca
- Deportes
- General
- Judiciales
- Lo último
- Política
- Popayán

INFORMACION DE CONTACTO POPAYÁN

Llamar (2) 824 12 87
radio1040@gmail.com



MAPA DEL SITIO

Acerca de Radio1040AM

CATEGORIAS

Elegir categoría

